MESSAGE MEDITATION PLEINE LUNE du dimanche 26 Février 2024

Canalisé par Anne-Françoise

Chers Enfants de la Terre, nous vous présentons nos chaleureuses salutations.

Nous sommes très heureux, tellement heureux de vous recontacter, de vous retrouver régulièrement, vous nos fidèles piliers de Lumière. C'est un bonheur toujours renouvelé. D'autant plus que nous sommes très heureux, très enthousiastes et très optimistes car si en apparence tout semble aller de travers sur votre planète, en fait tout avance parfaitement selon le Plan Divin.

Les Forces de la Lumière, nous pouvons vous le dire maintenant, les Forces de Lumière ont gagné, ont gagné le combat. Grâce à votre travail besogneux, acharné et permanent, vous avez permis que le nombre de masse critique d'âmes éveillées soit atteint sur cette Terre. Ce qui veut dire que dans les faits, même s'il y a encore beaucoup de perturbations, s'il y a beaucoup, apparemment, de luttes, de combats et d'énervements et apparemment d'ombres, les Forces de la Lumière ont gagné, et plus rien ne pourra inverser le processus.

Donc, nous venons non seulement avec notre Amour mais avec nos remerciements, avec nos félicitations car c'est votre œuvre, votre œuvre à tous les Êtres éveillés, tous les Êtres de Lumière, nous dirons en voie d'éveil complet, car votre éveil n'est pas encore totalement complet, mais c'est grâce à votre travail à votre niveau que cela a pu être possible. Aussi, nous sommes absolument enthousiastes et joyeux. Nous avons envie de faire une grande fête avec vous.

Alors, à part ça, Il n'y a pas de grandes nouvelles à vous dire, à vous partager! Déjà c'en est une très belle, très grande. Mais il est important quand même, à votre niveau de garder votre axe, de garder la Foi en vous, de ne pas vous laisser impressionner par ce qui se passe autour de vous. Vous avez toujours été là pour travailler au niveau de la Lumière et de la Vibration, continuez à le faire. Vivez joyeusement. Plus vous serez joyeux, plus cette Terre va s'alléger, plus les énergies vont s'alléger. N'ayez pas peur de faire la fête, même si ça peut paraître déplacé à certains, il est important que les énergies s'allègent maintenant pour essayer de gagner du temps sur ce qui est encore à venir.

La Lumière est partout, la Lumière est partout sur votre planète. Il est impressionnant de voir le nombre d'Êtres qui s'éveillent encore à l'heure actuelle jour après jour, ce sont des « hordes » qui s'éveillent et donc cette Energie elle est là et elle pousse. Les énergies de Lumière et d'Amour sont là qui poussent, qui poussent, qui poussent. C'est grandiose. Nous essayons avec nos mots de vous faire partager nos émotions, notre émotion, car ce Plan date de milliers d'années. Même si ce Plan divin était parfait en soi, en lui-même, il était important de savoir que nous avions besoin de votre coopération, vous Enfants de la Terre. Et comme vous le savez très bien, vous vous êtes incarnés pour cela, et donc vous avez tous pris à cœur votre œuvre à réaliser et vous avez pris votre bâton de pèlerin et avez, chacun à votre niveau, fait votre petite part du travail, vous avez fait votre colibri comme vous dîtes. Et tout cela a permis ce réveil massif de conscience.

Bien sûr, il y a encore de la violence, bien sûr il y a encore des guerres. Il y a aussi des gens qui sont encore dans la peur, qui sont dans une énergie de survie, mais ces Êtres, eux aussi se sont incarnés pour vivre çà. Donc ne les blâmez pas. Ce qui se passe actuellement est nécessaire. Tout est nécessaire. Même si vous ne cautionnez pas la violence qu'il peut y avoir, elle est malheureusement nécessaire et prévue dans le Plan.

Aussi nous vous demandons d'accueillir, d'accueillir les nouvelles quelles qu'elles soient sans les juger, sans juger les gens. Envoyez simplement votre Amour et votre Lumière vers tous ces Êtres qui sont actuellement engagés dans des combats, des combats pour la survie de la Planète et pour le développement de ce Plan. Ne jugez surtout pas, restez dans l'accueil, restez ouverts. Et si vous entendez parler de luttes, de batailles, de violence, contentez-vous de leur envoyer de l'Amour et de la Lumière. C'est ce que nous avons de plus important à vous dire et à vous demander de faire actuellement.

Bien sûr vous pouvez continuer à participer à l'éveil de ces âmes parce que vous avez beaucoup de personnes qui maintenant posent des questions et il est important d'y répondre. Il est important que vous partagiez tout ce que vous avez découvert, tout ce que vous appréhendez maintenant avec facilité et qui pour eux peut encore poser problème, poser questions. De toute façon, il est important de vous réunir. Vous êtes déjà unis de fait, mais votre unité doit aussi maintenant s'installer dans la matière. Vous savez que vous n'êtes qu'UN mais vous êtes encore très dispersés. Aussi tout ce qui sera une réunion des Êtres physiques est à rechercher, est à favoriser, est à encourager. Rien ne remplacera jamais le contact humain même si nous pouvons admirer l'œuvre de la

technologie qui vous permet de vous rejoindre en venant de différentes parties du monde et de réunir vos énergies, mais il est aussi important que vous ayez des contacts avec vos voisins proches, immédiats. Ne vous renfermez pas sur vous, même si ça secoue autour de vous, restez ouverts, restez accueillants, restez et soyez justes dans l'Amour, soyez « Qui vous êtes ». Donnez accès à votre Soi Supérieur, vous êtes des Êtres de Lumière, vous êtes des Lumières, des Êtres des étoiles. Ne l'oubliez pas ! Faîtes rayonner votre Lumière de telle sorte qu'elle attire les Êtres qui sont autour de vous et que vous puissiez vous réunir en tant qu'Humanité. Cette Humanité qui est en train d'ascensionner doit le faire la main dans la main, le cœur dans le cœur et les yeux dans les yeux.

Encore une fois, nous vous le redisons, n'ayez pas peur de ce qui vient. Tout est planifié, tout est organisé, le Plan se déroule comme il est prévu depuis le début. Soyez dans la confiance, soyez dans l'Amour, soyez dans la tendresse envers tous les êtres qui sont sur cette planète : les êtres humains bien sûr et les animaux. Certains animaux risquent de pâtir de certaines violences qui vont encore éclater, si vous en avez la possibilité et l'opportunité, soyez attentifs à ces animaux qui vont avoir besoin de secours et de soins.

Prenez soin de votre planète en général. Cette planète qui vous aime, qui vous porte, qui vous nourrit depuis des générations. Soyez amoureux d'elle, rendez-lui son âme. Elle est d'une générosité à toute épreuve : prenez exemple sur elle. Elle ne vous a jamais laissé manquer de rien, vous ne manquerez jamais de rien et donc, soyez aussi généreux qu'elle, aussi généreux qu'elle a pu être avec vous et qu'elle le sera encore.

Soyez UN avec votre planète, soyez UN avec tout ce qui vit sur cette planète. Votre planète ascensionne, aidez-la à ascensionner. Faîtes vous légers, faîtes vous joyeux, soyez dans la tendresse, l'Amour. Gardez vos cœurs ouverts, gardez vos mains ouvertes, vos bras ouverts, soyez complètement ouverts à ce qui arrive.

Ne craignez rien, ne craignez rien ni personne, vous êtes de toute façon immortels, quoiqu'il en soit, vous le savez maintenant. Votre âme est immortelle et de toute façon vous allez tous continuer sur ce chemin de Lumière sur lequel vous avez tous progressé depuis quelques années déjà. Aussi, vous n'avez à avoir peur de rien, ni de personne. De plus nous vous entourons, nous les Êtres de Lumière, nous vos Guides, sommes autour de vous et nous sommes nombreux ce soir autour de vous. Essayez de nous sentir! Le voile est tellement mince entre vous et nous maintenant que la plupart d'entre vous devrait être capable de sentir notre

Présence. Amusez-vous à nous capter. Essayez de nous sentir, de nous entendre. Nous sommes là autour de vous avec des flots de Lumière, des flots d'Amour, des flots de Joie. Nous voyons votre beauté, vous, Êtres de la Terre. Nous voyons toute cette beauté qui est sur cette Terre et qui est en train d'émerger d'une nouvelle Vie, d'une nouvelle grandeur, d'une nouvelle splendeur.

C'est le nouveau printemps de la Terre quel que soit l'hémisphère sur lequel vous vous trouvez. C'est un nouveau printemps de la Terre avec des nouvelles graines qui ont germé. Tout ce que vous avez semé, planté, avec amour et patience, va grandir et se développer pour créer ce que vous avez rêvé et voulu de toute votre force...c'est ce pourquoi vous vous êtes jetés dans la bataille. Vous allez récolter les fruits que vous avez semés.

Voilà chers enfants, tout le reste je pense que maintenant vous le savez : plus grand-chose. La plus grande nouvelle était que la Terre a passé la masse critique d'Êtres éveillés et que donc maintenant la bataille est gagnée, quoiqu'il en soit, quoiqu'il arrive, quoiqu'il advienne encore.

Restez forts, restez joyeux, restez lumineux ! Soyez amoureux de vousmême et de tout ce qui vous entoure.

Nous vous transmettons tout notre Amour. Nous vous baignons de Lumière et nous vous disons : « Allez en Paix, soyez en Paix Enfants de la Terre, soyez dans la Paix et dans l'Amour ».

Nous vous aimons, Nous vous aimons, Nous vous aimons.